

Anmeldungen jetzt auch im Internet

Ab sofort an fünf Schulen möglich – Wartezeiten werden verkürzt

Straubing-Bogen. (ma) An fünf Schulen in der Sachaufwandsträgerschaft des Landkreises Straubing-Bogen sind erstmals Schulanmeldungen online möglich. „Damit steht den Eltern und Schülern für die Anmeldung im Mai 2017 eine innovative E-Government-Lösung zur Verfügung“, teilte Landrat Josef Laumer gestern bei der Vorstellung des Projekts mit großer Freude den betroffenen Schulleitern mit.

Das Burkhart-Gymnasium Mallersdorf-Pfaffenberg, das Veit-Höser-Gymnasium Bogen, die Ludmilla-Realschule Bogen sowie die beiden Außenstellen der Berufsfachschulen für Ernährung und Versorgung und für Kinderpflege in Mitterfels können nun diesen Service zur Anmeldung bereits für das kommende Schuljahr anbieten.

Mit einem Powerpoint-Vortrag erläuterte der EDV-Sachgebietsleiter des Landratsamtes, Karl Miedaner, den Schulleitern die einzelnen Formulare einer Online-Schulanmeldung. Eltern/Erziehungsberechtigte oder Schüler könnten nun über die Homepages der Schule oder über www.landkreis-straubing-bogen.de zu Hause in aller Ruhe die Anträge zur Schuleinschreibung sowie den Beförderungsantrag stellen, betonte Miedaner. Weitere Formulare, Merkblätter und Erklärungen würden automatisch mit nur einer Eingabe erzeugt.

Die fertig ausgefüllten Formulare können künftig bereits zu Hause



Landrat Josef Laumer und Karl Miedaner (sitzend, von rechts) zeigten sich zusammen mit den Vertretern der Schulen, Claus Gigl, Alexander Reimer, Michael Haaga und Helmut Dietl (stehend, von links), erfreut über die Einführung der Schulanmeldung über eine Plattform im Internet. (Foto: ma)

ausgedruckt und unterschrieben werden und zur persönlichen Einschreibung in der Anmeldewoche im Mai an die Schule mitgebracht werden.

Dies würde die Wartezeiten an den Schulen erheblich verkürzen und auch die Verwaltung an den Schulen künftig deutlich entlasten, machte Miedaner deutlich. Somit stehe mehr Zeit für Fragen und Anliegen der Schüler und Eltern zur Verfügung und die Schulen können die Daten automatisch ohne manuelle Erfassung in die

Schulverwaltungssoftware integrieren. Die Vertreter der Schulen, Helmut Dietl vom Veit-Höser-Gymnasium, Claus Gigl vom Burkhart-Gymnasium Mallersdorf-Pfaffenberg, Alexander Reimer von der Ludmilla-Realschule Bogen und Michael Haaga von den beiden Berufsschulaußenstellen in Mitterfels, lobten unisono die ausgezeichnete Unterstützung und Zusammenarbeit mit dem Landkreis und dankten dafür, dass ihre Schulen fortwährend zeitgemäß ausgestattet werden.